



ほっと ホアングル

練習の成果を発表します

「MT夢クラブ21文化クラブ発表会」が行われ、今年は16団体と西中学校美術部、東中学校吹奏楽部が参加し、日ごろの活動の成果を発表しました。

絵画の展示や琴の演奏、五平もちの販売などもあり、来場者を楽しませていました。

5月27日(日):みのかも文化の森



タマネギ「とつたどー」

下米田保育園の年長組25人が、シルバー人材センターの人たちの指導を受けながらタマネギの収穫体験をしました。

みんな競い合うように抜き取って、約500個のタマネギは、あっという間に収穫され、辺りは大きな歓声に包まれました。

6月5日(火):ふれあい農園(牧野)

右よし、左よし、後ろよし！

伊深小学校で1・2年生対象の自転車教室が行われました。

P T Aや交通安全指導員の指導を受けながら、17人の児童が、学校周辺の道路を実際に自転車で走り、交通安全について学びました。

「右よし、左よし」みんな真剣でした。

5月24日(木):伊深小学校



加茂野児童館まつり

会場には、18種類のコーナーが設けられ、約2,000人の市民らでにぎわいました。

5月26日(土):加茂野児童館・保育園



ホタルの里に響く歌声

「MINOKAMOほたるコンサート2007」が、約500人の観客を集めて行われました。

今年は、歌手の尾崎亜美さんを迎えて開催。

初めに、児童がホタルの保護活動を劇仕立てで発表。その後、尾崎さんと児童が一緒に「ふるさと」を歌いました。

6月2日(土):三和小学校



感謝の気持ちを込めて

地域に対して、感謝の気持ちと外国人のイメージをアップさせようという目的で、ブラジル友の会主催の清掃奉仕活動が行われました。

参加したのは、在住外国人児童生徒とその保護者ら約90人。本郷町地内の通学路周辺を中心に一生懸命作業しました。

5月20日(日):本郷町地内